

しもべ温泉女将だより

2022年
12月1日
発行
40号

下部温泉旅館組合長あいさつ

新しい旅館組合長になりました遠藤です。

女将会と一緒に下部温泉を盛り上げていきたい
と思います。よろしくお頼み致します。

(湯宿梅そ乃代表)



冬花火

12月3日(土)夜 8時より(20分間)
リバーサイドで花火を打ち上げます。
8月の晩花火は大好評で美しい花火を
又見たいとの声も多く実現しました。

下部温泉の良き思い出に!!
そして、心身共に癒されて下さい。

女将の手造り味噌、



来年2月販売

11月に一度天地返しをしました。
美味しいなあ~れと愛情を注がながら
玉出来えは最高でした。・幻の日曜の大豆、
・下部の鉱泉、・女将の愛や青が入ってお味噌。
すぐ完売するので、各旅館にご予約下さい。

全国旅行支援！行ってみたい他の県は？

心待ちにしていました全国旅行支援がスタートし、大変多くのお客様にお越し頂いております。有難うございます。

私共の庭園の紅葉もとても綺麗ですが、毎年テレビで京都の素晴らしい紅葉を見る度に、京都に行きたいと思っていましたが、なかなか実現することが出来ません。

いつか私の想いが叶うことを願っております。

下部ホテル 向井賀子

行きたい所はディズニーシー、泊まりたい所はホテル・ミラコスタ ここ十数年家族旅行はほぼディズニーリゾートにしかいってないのですが、それでもやはり行きたくなってしまうのです。

新しいナイトショーも始まったばかり、クリスマスのイベントも開催中！ 現実は当分行けそうにないので、旅行支援が2年ほど続いてくれると良いのですが・・・。

喜久屋 渡辺智子

当時東北の震災は少なからずの影響を下部温泉にも、もたらしました。あの頃から私達の生活も色々と変わったと思います。台風などの自然災害やコロナを経て、現在10年以上の時がたった今。

福島がどのような復興を遂げたのかまたは衰退したか、この目で見てどのように感じるのか知りたいと思いました。

全国割が使えるなら2、3泊してみたいと思います。

梅ぞ乃 遠藤志保美

旅割なんて、全く行ける感じじゃありませんが、もしも行けたなら、京都に行きます。

先斗町で食べたスキヤキと、竹茂楼の懐石と日本酒も・・どちらも美味しかったので、もう一度食べたいです(笑)

源泉館 依田由有子

やっぱり沖縄ですね！

久しぶりに飛行機に乗って暖かい沖縄県に行ってみたいですね。青い透き通った海や広大な敷地で動物たちに触れることができるのが魅力です。また、天空レストランもあり、日常の忙しさから開放され癒される事間違いなしです。

海を見ながら身体をほぐしてもらうのも最高の贅沢ですね。

さのや旅館 佐野ちづる

<京都>

最近、特に清水寺がある東山周辺や嵐山が大勢の外国人観光客で賑わっている様子をニュースで見ました。だいぶ前のことですが、12月の初めに旅行した時、まだ紅葉がすごくきれいでした。間に合うなら、この旅割を使って行きたいところです。が、旅行に行ける暇をほしいです。

ホテル守田 依田夏奈

富山に行きたい！！

ダムを観に行くのが好きなので、日本一のダムである黒部ダムにはまだ行ったことがないので、旅割を使って私も行ってみたいですよ♪

近くでは浜松の佐久間ダムがオススメですよ～♪

橋本屋 石部夏穂

3年前から行けないでいる石垣島ライブに行きたいです。きれいな海と芸術の島♪

夜どうしライブで歌って踊って

盛り上がりたーい！！

早くマスクを外してみんなで歌えるようにならないかなー！

大黒屋 石部貴代